

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:13

PAG - 1 -

Jueves 22 de Abril de 2004

Honduras



Nicaragua: Bolaños no permitirá más quiebras de bancos

El presidente Enrique Bolaños declaró que su gobierno no permitirá la quiebra de un banco más, al referirse a un embargo ordenado por un tribunal contra el local Banco Centroamericano (Bancentro) por 6,2 millones de dólares.

El Salvador

El Diario de Hoy

FMI: El istmo crecerá más por el TLC

Las perspectivas de crecimiento de América Central han mejorado para este año gracias a la negociación del Tratado de Libre Comercio (TLC) con Estados Unidos, afirmó ayer el Fondo Monetario Internacional (FMI). De los cinco países que han alcanzado el acuerdo con Washington, que aún tiene que ser ratificado por las legislaturas respectivas, Costa Rica es el que crecerá más este año: un 4 por ciento, indicó el FMI en su informe semestral 'Perspectivas Económicas Mundiales', publicado ayer.

Nicaragua crecerá un 3.7 por ciento este año y un 5 por ciento en 2005. Su déficit de cuenta corriente se reducirá, a 15.3 por ciento del PIB este año y un 13.3 por ciento en 2005. Por último, Panamá, único país del istmo que no ha firmado el TLC con Estados Unidos, crecerá un 4.2 por ciento este año.

Costa Rica



Controlan incendio en Nicaragua

• Gobierno se lava las manos por quemas en el país

AP. El Ejército y trabajadores municipales lograron sofocar un incendio forestal que destruyó más de 4.000 hectáreas de pino en el norte del país, informaron funcionarios oficiales.

Víctor Cáceres Muñoz, alcalde de San Fernando, a unos 200 kilómetros al norte de la capital, dijo ayer que el incendio fue originado por quemas de pastizales hechas por campesinos previo a las siembras de la estación lluviosa que inicia el 15 de mayo

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:13

PAG - 2 -

Injustificable posición

- Una ofensa a la dignidad y un retroceso

Defensor de los Habitantes de la República. (José Manuel Echandi Meza)

“Una nación como Costa Rica, que ha abierto sus puertas a la población migrante nicaragüense, producto precisamente del desempleo y las malas condiciones de vida, no puede aceptar que los dirigentes políticos del vecino país condicionen su apoyo a un cargo que, por muchos años, requiere y merece la región centroamericana, máxime cuando los nicaragüenses reciben aquí todos los beneficios de servicios públicos, tales como seguridad social, educación, trabajo y vivienda. Es intolerable que, ante ese panorama, el presidente Enrique Bolaños se desentienda de esta actuación costarricense y más bien se mofe de la salud del mandatario Abel Pacheco. Centroamérica está a un paso de obtener la máxima representación en un organismo internacional, y es la hora de que esa integración, de la que tanto se habla, sea llevada a la práctica. Confiamos en que Nicaragua reflexione y emita su apoyo a la candidatura de Miguel Ángel Rodríguez a la OEA”.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua